



Vue de Bruxelles.

— Dieu vous garde !
 — Si vous passez à Bruxelles...
 — Si vous venez à Paris...
 — C'est chose dite. — Adieu !
 — Adieu !

Et nous nous quittâmes pour ne nous revoir probablement que dans la vallée de Josaphat.

— Eh bien ! dis-je, Francesco, qu'est-ce que tu penses de tout cela, mon garçon ?

— Ma foi, monsieur, me répondit-il, je pense que vous avez de singulières habitudes; vous quittez les beaux chemins pour en prendre de-mauvais; vous dormez le jour pour marcher la nuit, et vous pêchez des poissons avec une carabine!...